

Declaración de ratificación al Concilio Cubano del Movimiento Cubano de Jóvenes por la Democracia.

Guantánamo 15 de Octubre del 2010.

Por Néstor Rodríguez Lobaina

Presidente del Movimiento Cubano de Jóvenes por la Democracia

Nosotros , el Movimiento Cubano de Jóvenes por la Democracia (MCJD) teniendo en cuenta la difícil situación que por mas de cinco lustros atraviesa nuestro pueblo , producto del inmovilismo político y al sistema monolítico y totalitario de gobierno que impera en nuestra patria y que ha hundido a la nación cubana en un estado de depauperación, destrucción y estagnación histórica en virtud de lo cual los jóvenes cubanos agrupados en el MCJD, Proyecto Universitarios sin Fronteras y en Foro Juvenil cubano hemos decidido adoptar posiciones alternativas y de oposición contestaría de resistencia cívica y pacífica frente a la tiranía que des gobierna a nuestra patria.

Por medio de la presente declaración nos dirigimos a la opinión pública nacional e internacional para ratificar de la manera más formal y responsable nuestro apoyo a "Concilio Cubano" .Nuestra organización fue una de las organizaciones fundadora de esta iniciativa cuyo autor fue el Dr. Leonel Morejon Almagro y un 13 de Noviembre de 1995 hizo publico su mas irrestricto apoyo y adhesión a este proyecto de trabajo coordinador de los esfuerzos de la oposición y la disidencia en pro de la Libertad y la democratización de la isla cautiva.

"Concilio Cubano" nos brinda la oportunidad, el espacio y el lugar mas idóneo para desarrollar una plataforma de lucha cívica basada en el encuentro y la concertación de todos los sectores y corrientes de opinión que militan dentro del espectro socio_ político de nuestra nación , así como la posibilidad de un entendimiento mutuo sobre la base del consenso y la unidad estratégica de todas las organizaciones independientes de la sociedad civil cubana manteniendo al mismo tiempo sus identidades individuales y su autonomía estructural, sentando las bases necesarias para confluir en los puntos fundamentales y básicos de una agenda política nacional que guíe a toda la oposición cubana por el camino de la transición pacífica a la democracia y al establecimiento de un estado de derecho en cuba. De igual forma este proyecto de unidad afianza la practica del dialogo entre hermanos de la causa civilista por medio de un lenguaje fraternal, de amor, y democrático, basado en la tolerancia y el respeto a la pluralidad de las ideas.

"Concilio Cubano" una forma de crear un nuevo mecanismo de colaboración política entre la oposición interna y la diáspora cubana como simbólicamente lo llamaría nuestro Apóstol de la independencia José Martí "las dos alas del ejercito de Liberación" representada en la figura del Ave Fénix. Concilio constituye un nuevo método de solución novedosa adaptado a las condiciones actuales, para salir de la inercia política y avanzar irreversiblemente por el camino de la convivencia pacífica y

democrática que permita la superación del actual estado de conflictividad social de nuestra patria a través de la vía racional y civilizada.

Instamos a todas las organizaciones de derechos humanos de la isla, a las organizaciones cívicas opositoras, académicos, periodistas independientes, blogeros, y demás asociaciones independientes de la sociedad civil cubana a rubricar con su firma ya sea a través de la ratificación (organizaciones fundadoras de Concilio Cubano), o de la adhesión y entrada en esta bella iniciativa por la Libertad de Cuba por parte de las organización que aun no han firmado, y de esta manera honrar la memoria de aquellos jóvenes cubanos asesinados por la dictadura un 24 de febrero de 1996 : los mártires del concilio cubano Mario Manuel de la Peña, Armando Alejandro, Carlos Costa y Pablo Morales.

Solicitamos a todas las organizaciones del exilio cubano de Estados Unidos, Europa, América Latina que promueven la lucha por la democracia en Cuba a que apoyen Concilio Cubano, el concilio de la esperanza del pueblo cubano para alcanzar su libertad. También nos dirigimos a la comunidad internacional en busca de solidaridad para con estos nuevos horizontes capaces de insertar a nuestra patria en el concierto de las naciones del mundo libre, civilizado y democrático del mundo contemporáneo.

Dado en Guantánamo el 15 de Agosto del 2010.

Firma

Néstor Rodríguez Lobaina

Presidente del Movimiento Cubano de Jóvenes por la Democracia

Co gestor del Proyecto "Universitarios sin Fronteras" y fundador del Foro Juvenil Cubano de Concertación Nacional sobre Economía, Democracia y Derechos Humanos

Difundida por Heriberto Leyva Activista Socialdemócrata Coordinador de Concilio Cubano en New Jersey Estados Unidos